

«Die Sprachstarken»: Zusammenhang zum Lehrmittel

Hier findet sich Orientierungswissen zum Zusammenhang des Textproduktionsmodells mit dem Lehrmittel «Die Sprachstarken».

Ausgewählte Schreibaufträge im Lehrmittel «Die Sprachstarken» wurden exemplarisch von Studierenden der PHSZ analysiert. Überprüft wurde, ob:

- a) die Akteure der Textproduktion (Analysis, Netzus, Textus, Prüfius, Studiosus) in den Schreibaufträgen vorkommen,
- b) es gezielte Hinweise bezüglich der zu verfassenden Textprodukte (Inhalt, Aufbau, Sprache 1: Grammatik, Rechtschreibung, Sprache 2: Semantik, Textwirkung) gibt.

In der Matrix finden sich Hinweise für eine thematisch vertiefte Auseinandersetzung mit den in den «Sprachstarken» formulierten Aufträgen.

Die Studierenden-Kommentare in der rechten Spalte geben eine Kürzest-Zusammenfassung der Analyse bezüglich des impliziten und expliziten Vorkommens der Akteure der Textproduktion und des jeweiligen Bearbeitungs-Schwerpunkts des erwünschten Textprodukts.

Am Schluss jeder Analyse findet sich ein Fazit zur jeweiligen Schreibaufgabe.